

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Setelah melakukan penelitian, dapat diketahui bahwa “ Isi Pesan Dakwah Dalam *Podcast* Deddy Corbuzier Bersama Syekh Ali Jabeer “ adalah mengenai pesan dakwah akidah, syariah dan akhlak. Dimana pesan-pesan tersebut didapatkan berdasarkan hasil penelitian dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif dan pendekatan analisis isi Philipp Mayring. Selain itu, pesan-pesan yang didapatkan juga dianalisis menggunakan teknik analisis isi Philipp Mayring.

Kemudian didalam pesan-pesan tersebut terdapat beberapa anjuran, dimana dalam pesan dakwah akidah menjawab permasalahan kehidupan, Syekh Ali Jaber menganjurkan kepada kita untuk : 1) Beriman kepada Allah, Qadha dan Qadar, 2) Bersyukur, memohon ampunan dan pertolongan Allah SWT, dan 3) Senantiasa bertawakal kepada-Nya

Selanjutnya dalam pesan dakwah syariah menjawab perilaku masyarakat, Syekh Ali Jaber menganjurkan untuk : 1) Menerapkan sikap toleransi, 2) Senantiasa berbuat baik / *ihsan* dalam kehidupan, 3) Menerapkan prinsip-prinsip dakwah sesuai dengan ajaran-Nya.

Adapun dalam pesan dakwah akhlak menjawab kondisi moral bangsa, Syekh Ali Jaber menyampaikan mengenai : 1) Anjuran untuk senantiasa untuk menjaga lisan/berkata baik, 2) *Husnudzon* atau baik sangka, dan 3) *Tawadhu* atau rendah hati

### **B. Implikasi**

1. Melalui penelitian ini, dapat kita perhatikan bahwa *podcast* dapat menjadi salah satu media dakwah yang diminati oleh banyak kalangan, dimana pesan dapat disampaikan secara ringan, mudah dipahami, memberikan banyak pelajaran dan tidak membosankan saat seseorang mendengarkannya. Namun tentunya, dibutuhkan kepandaian seorang dai dalam mengemas pesan-pesan dakwah yang akan disampaikan agar dapat diterima dengan baik dan sesuai dengan tujuan dakwahnya.

2. Melalui penelitian ini, penulis dapat belajar lebih banyak mengenai pesan-pesan dakwah yang terdapat di dalam *podcast* Deddy Corbuzier bersama Syekh Ali Jaber. Tentunya tidak hanya mempelajari secara teoritis, namun juga mengamalkannya secara praktis dalam kehidupan sehari-hari.
3. Penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi penelitian selanjutnya, terutama mengenai penelitian melalui media massa khususnya *podcast*, yang menggunakan metode kualitatif dan analisis data dengan analisis isi Philipp Mayring.

### C. Saran

Berdasarkan hasil analisis isi pesan dakwah dalam *podcast* Daddy Corbuzier bersama Syekh Ali Jaber, maka ada beberapa saran yang hendak disampaikan :

1. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat dikembangkan melalui metode lain dengan kajian dakwah yang lebih fokus dan komprehensif.

2. Bagi *Podcast* Deddy Corbuzier

Semoga media *podcast* ini dapat semakin berkembang, terutama dalam menyiarkan hal-hal baik dan bermanfaat bagi masyarakat luas. Dan juga dapat menjadi salah satu sarana dakwah yang terus bertransformasi menyesuaikan perkembangan zaman dan kebutuhan masyarakat.

